

Fecha: 30-05-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Ante aumento de virus respiratorios pediatras hacen urgente llamado

Pág. : 2
 Cm2: 686,5

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad:
 No Definida



A menos de un mes de que se inicie el invierno, las consultas pediátricas por problemas respiratorios ya se han visto en aumento. Sin embargo, aún hay un gran número de niños que no han sido inmunizados.

Las bajas temperaturas y pesar de lo predecible de la humedad suelen venir esta situación, el avance acompañadas por el aumento de circulación de grupos objetivos aún se los virus respiratorios. A encuentra muy lejos de lo

Ante aumento de virus respiratorios pediatras hacen urgente llamado

idóneo, llegando incluso a solo el 59% en los niños de seis meses a cinco años en el caso de la influenza. Por tal motivo, desde la Sociedad Chilena de Pediatría (SOCHIPE) advierten que pese al gran aumento de contagios de influenza y otras infecciones como VRS, aún no se ha llegado al peak.

“La seguridad y eficacia de las vacunas ha sido comprobada hace muchos años. Por eso, el llamado es a acudir cuanto antes a los centros de salud para inmunizarse. Los escolares suelen ser vacunados en los colegios, por eso vemos con gran preocupación el alto porcentaje de menores

preescolares que aún no se han vacunado, ya que ellos dependen de sus padres o cuidadores, a quienes exhortamos a acudir con ellos a los centros de vacunación”, explicó el Dr. Jorge Carrasco, presidente de la SOCHIPE.

La población objetivo de la campaña de vacunación contra la influenza incluye a los lactantes y niños de entre 6 meses hasta quinto básico, personas con patologías crónicas entre 11 y 59 años, y los familiares de lactantes prematuros.

“Ya están aumentando los virus respiratorios



y las hospitalizaciones asociadas a estas complicaciones. Por eso queremos incentivar a los padres y cuidadores que acudan con los menores a ponerles sus dosis y así evitar las complicaciones que generan los virus respiratorios, muchas veces teniendo que hospitalizar a los pacientes para poder realizar los tratamientos necesarios”, explicó la vicepresidenta de la SOCHIPE, Dra. Carolina Méndez.

Además, los expertos recordaron la importancia de administrar

Nirsevimab a los lactantes, para prevenir la



ATENCIÓN

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO



Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

